



# SÍNTESIS NOTICIOSA



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Dirección de Comunicación Social

Martes, 19 de julio 2022



Ministerio de Defensa



**@DefensaEc**  
El ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, junto al ministro de Trabajo Arq. Patricio Donoso, y el Alto Mando Militar; participaron en la ceremonia de inauguración de capacitación alternativa para los Conscriptos de la Leva 2003 Primera Llamada. [Ver más](#)  
Nota referente: [Crónica](#)



**@DefensaEc**  
Organización gubernamental de Ecuador. El ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara Jaramillo, participó en la ceremonia de conmemoración del LXVII aniversario de creación del Batallón Escuela Policía Militar Ministerial, destacando el trabajo de su personal, siendo ejemplo de organización y cohesión. [Ver más](#)



**@ISSFA\_ECUADOR**  
NOTICIA | Acciones legales ejecutadas por el Issfa en el proceso de expropiación de los terrenos "La Delicia". [Ver más](#)



Seguridad y Defensa



**Conformación de nueva banda delictiva causa enfrentamiento en cárcel de Santo Domingo. El Comercio.**  
En el pabellón de mínima seguridad los reos se enfrentaron con lo que más pudieron. En horas de la tarde de este lunes, 18 de julio de 2022, los detenidos en ese lugar fueron sorprendidos por otros privados de su libertad, que entraron de forma violenta y los atacaron. Los gritos desesperados y los pedidos de auxilio se escucharon hasta los exteriores. [Ver más.](#) Nota referente. [Primicias.](#) [Ver más.](#) [El Universo.](#) [Ver más](#)



**Gobierno ofrece recompensa tras doble crimen en Pascuales. Primicias**  
El fin de semana, dos menores de edad fallecieron tras recibir los disparos que un sicario propinó contra varias viviendas de la cooperativa San Francisco, noroeste de Guayaquil. El atacante pertenece a la banda 'Los Pitufos'. El doble asesinato de dos menores de edad en la parroquia Pascuales, noroeste de Guayaquil, activó el sistema de recompensas del Gobierno. [Ver más](#)



**'El Patrón' Norero pretende salir libre, en medio de las investigaciones. Primicias**

La Fiscalía tendrá abierta la instrucción fiscal del proceso por el presunto delito de lavado de activos hasta el 24 de agosto de 2022. En este tiempo, la entidad debe buscar las pruebas para presentarlas ante un juez y conseguir que Leandro 'El Patrón' Norero sea juzgado y sentenciado. [Ver más](#)



**Guillermo Lasso: Correa 'está desesperado por regresar a Ecuador para lograr su impunidad'. El Comercio**  
Lasso señaló puntualmente al expresidente Rafael Correa como la persona que impulsó este proceso de destitución que no fue alcanzado por falta de votos. Hubo el intento, pero el resultado final es que no se lograron los votos que establece la Constitución para lograr esa injustificada destitución que fue promovida por el expresidente (Rafael) Correa desde Bélgica. [Ver más](#)



**Las mujeres son reclutadas por las bandas; actúan en delitos y luego son víctimas de sicarios. El Universo**

La participación de mujeres en delitos como robo, tráfico de drogas y sicariato se ha incrementado en los últimos años porque, según la Policía, son reclutadas por las bandas o asumen el rol de sus parejas que ya han sido apresadas o victimadas por la organización contraria. [Ver más](#)



**Conformación de nueva banda delictiva causa enfrentamiento en cárcel de Santo Domingo. El Comercio**

En los exteriores del Centro de Rehabilitación Social Bellavista hay un movimiento inusual de parientes de los detenidos, que piden información ante estos nuevos hechos violentos. La Gobernación de esta provincia, informó en el chat institucional, que se trasladaron al penal para verificar lo ocurrido. "En cuanto exista información real y consolidada les haremos llegar", informó en principio el Departamento de Comunicación. [Ver más.](#) Nota referente. [El Universo.](#) [Ver más](#) [Primicias.](#) [Ver más](#)



**@FFAEUCUADOR**

¡ Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas por las Fuerzas Armadas del Ecuador en todo el territorio nacional, del 12 al 18 de julio de 2022, en defensa de la soberanía y seguridad integral del Estado. [Ver más](#)



**Militares en Venezuela encuentran 30 explosivos en frontera con Colombia. El Universo**

Tropas militares de Venezuela desactivaron 30 artefactos explosivos en una localidad del estado Apure, fronterizo con Colombia, informó este lunes el comandante estratégico operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), Domingo Hernández Lárez. [Ver más](#)



Martes, 19 de julio 2022

**Radio y Televisión**

	Embarcación con droga oculta zarpó desde el puerto de Manta Telemazonas 18-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Ecuador presentó su potencial minero en la mayor convención mundial de minería Telemazonas 18-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Mesa sobre deudas en la banca se reinstala en su cuarto día Ecuavisa 18-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Municipio de Quito tiene que resolver temas importantes para que el Metro funcione en diciembre Telemazonas 18-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Aún está por definirse el mecanismo de focalización de combustibles Telemazonas 18-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Lasso hará un anuncio sobre la renegociación de la deuda con China Ecuavisa 18-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Nuevo motín. Telemazonas 18-julio-2022
	Niños asesinados en Guayaquil. Ecuavisa 18-julio-2022

	Sí habrá examen de ingreso. Ecuavisa 18-julio-2022
	Inauguran cursos de capacitación para conscriptos. Mención ministro de defensa. TC 18-julio-2022
	Reos asesinados en cárcel. Ecuavisa 18-julio-2022

**Temas coyunturales**

	<b>Paz y progreso en lugar de estallido y retroceso. La Hora</b> Resulta que los 10 puntos reclamados durante la ocupación de Quito, al llegar a las Mesas de Diálogo se han desglosado en una serie de exigencias no contempladas inicialmente. El Diálogo debería servir para superar desencuentros y lograr áreas de colaboración entre las partes. Por ejemplo: los indígenas piden políticas de Estado que protejan la producción agrícola y el control de la especulación. <a href="#">Ver más</a>
	<b>Ante el caos, ¿qué hará el periodismo?. JOSÉ HERNÁNDEZ. Expreso</b> Algunos colegas van a protestar. No les gustará reconocer que el correísmo les hizo un enorme daño. Tras esa década nefasta, durante la cual muchos medios tuvieron que sobrevivir, hay periodistas que creen que este oficio es una fábrica de versiones destinada a equilibrar lo que dicen unos y otros. <a href="#">Ver más</a>



Martes, 19 de julio 2022

	<p><b>Honestos organizados. El Universo</b> El avance de la criminalidad es raudo y cada tanto sorprende con nuevas modalidades y más saña. Además de captar a adolescentes, ahora se recluta a mujeres. A la sociedad, pasmada, le toca observar cómo los sicarios hieren y matan a mujeres y niños. La noche del pasado domingo, al hospital Francisco de Ycaza Bustamante, de Guayaquil, llegó una bebé de 6 meses con una herida de bala en el tórax. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>El 90% del presupuesto del Estado ya está comprometido en gastos obligatorios en sectores sociales, transferencias y pago de deudas. La Hora</b> El país está constantemente al borde de la crisis. Tiene necesidades ilimitadas, pero recursos escasos. Entre 2018 y 2022, Ecuador alcanzará un crecimiento económico acumulado de -1,1%. Mientras vecinos como Colombia y Perú tendrán tasas del 12,2% y 6% de aumento en su Producto Interno Bruto (PIB). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Peligros para el ABC. Alejandro Querejeta Barceló. La Hora</b> Las comisiones cuatripartitas (Gobierno, Conaie, Feine y Fenocin) han echado a andar con una turbulencia interna difícil de esconder. Ante los medios de comunicación asoman caras que van desde amenazantes y cautelosas, hasta conciliadoras y neutras. Mientras, el Ministro de Finanzas habló del «ABC de la reactivación». <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>La dirigencia indígena y el Gobierno firman acuerdo que beneficia a deudores con créditos productivos en la banca privada y pública. Expreso</b> La tarde este lunes 18 de julio el Gobierno Nacional y los representantes de los movimientos indígenas lograron el primer acuerdo de las mesas de dialogo instadas tras el paro nacional de junio pasado que duró 18 días. La firma de la mesa dos relacionada a los créditos otorgados por la banca pública y privada y se llevó a cabo en las instalaciones de la conferencia episcopal ecuatoriana. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La espada de Damocles. Alberto Molina Flores. El Universo</b> "El rey Dionisio I (siglo IV, a. C.), un tirano de Siracusa, con el propósito de aleccionar a Damocles, decidió que lo sustituya durante un festín, pero dispuso que sobre su cabeza pendiera una afilada espada desnuda suspendida de una crin de caballo". La frase la espada de Damocles se utiliza para expresar la presencia de un peligro inminente o de una amenaza. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Seis choques económicos amenazan a Ecuador. Primicias</b> La conflictividad política y social interna y la recesión económica de Estados Unidos, constan entre los mayores riesgos que afronta Ecuador. Ecuador será uno de los países de Latinoamérica que menos crecerá en 2022, según las proyecciones de organismos multilaterales y bancos de inversión. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La erosión del río Coca impide planificar a futuro a los habitantes de San Luis. El Comercio</b> Más de 250 habitantes que viven en el lugar pasan prácticamente sus noches en vela debido al temor que sienten. Así lo señaló Blanca Alulema, la mañana del viernes pasado. Ella es dueña de un restaurante del poblado desde hace más de 10 años, que atiende a trabajadores de las empresas contratistas que laboran en el sitio. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>80 450 personas se inscribieron para ser policías especialistas; hay 699 vacantes. El Comercio</b> El ministro del Interior, Patricio Carrillo, indicó que la postulación arrancó el 13 de julio del 2022 y las inscripciones se cerraron el domingo 17 de julio del 2022). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Hay siete temas pendientes con el FMI antes de finalizar el acuerdo. Primicias</b> El Gobierno debe cumplir siete compromisos estructurales con el Fondo Monetario Internacional (FMI), para recibir USD 700 millones en diciembre de 2022. Ecuador ya ha recibido USD 5.800 millones de los USD 6.500 millones previstos en el acuerdo renegociado con el FMI en septiembre de 2021. <a href="#">Ver más</a></p>		